

Mon témoignage...

Je suis né dans une famille où tout le monde était engagé dans le scoutisme
Papa était commissaire régional Alsace
Maman était commissaire départementale Alsace
Mon père était chef de troupe de la "croix Flèche noire"
Il y a trois ans il a été nommé à la guerre d'Indochine.
Il y a deux ans il a été nommé à la guerre d'Algérie.
Il y a un an il a été nommé à la guerre d'Algérie.
Il y a un an il a été nommé à la guerre d'Algérie.
Il y a un an il a été nommé à la guerre d'Algérie.

100 ANS
1911-2011
D'AVENIR
Educatrices & Educateurs Unionistes

J'ai commencé comme l'ouverture à 7 ans à la messe
du Temple Neuf à Strasbourg 1^{re} école. 2^{me} école. 3^{me} école.
4^{me} école. chef du patrouille et la guerre est déclarée et
mon Père a été nommé par les Allemands. Je suis libéré dans le D.C.A.
Après avoir fait deux ans de P.M.S. Fais prisonnier en 40 les
Allemands je suis libéré en 1945 par les Allemands et tout
qui a été arrêté en Allemagne va au camp de concentration de Wetzlar.
C'était la condition pour nous tous de 40 ans ou moins. On
nous a pris 1945. Je n'ai pas été libéré mais en 1946
dans le camp de concentration de Wetzlar et ce fut condamné
à mort. Pendant 40 ans je me suis caché en zone allemande
et changé de nationalité et identité et recherché par
la Gestapo pendant 40 ans. Ai fini 1948 dans un camp de prisonniers
puis réfugié volontaire dans la Brigade "Place Lorraine"
renommé en Alsace. Campagne de France. Le front de l'Alsace
campagne de l'Orne. Libération de Metz. Bataille de Colmar.
Reparti prisonnier en 44. Condamné à mort à Neuf-Brisach
et après l'armistice j'ai été emprisonné au camp de
Stalag 7B. Libéré en juin 1945. Ce matin je suis en
Alsace et retrouve ma famille.

— enfin libéré et ancien P.C. j'ai vécu tout ce qui
d'adulte à l'intérieur : Colmar, Dijon, Strasbourg,
puis ~~Dole~~ Dole, Moulins, Nancy et à Lons où ma
retraite à 66 ans à Strasbourg où j'ai le bâton
de fils avec mon épouse lors des fêtes familiales.
Pendant ces vacances, j'étais encore chez
le marchand comme chef de classe des vendanges.
Les alsaciens réfugiés à Paris

étaient point fréquents à ce siècle
qui suit l'entière en 1945 par la guerre et la captivité.
Ce que le marchand m'a offert : la vie, le doux et le
sacré bientôt et la mort avec les autres.

P.S. Acker. Mes dernières paroles échangent d'une ligne
qui se nomme "C'est la fin"